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Solicita a implantação de iluminação,
com lâmpadas de Led, nas rotatórias
existentes no Anel Viário Norte, no
Município de Dourados.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

13/03/2025Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00562/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando a implantação de iluminação, com
lâmpadas de Led, nas rotatórias existentes no Anel Viário Norte, no Município de
Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 13 de março de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(057/2025)

JUSTIFICATIVA

O pedido para a implantação de iluminação com lâmpadas de LED nas rotatórias do
Anel Viário Norte, em Dourados, surgiu da preocupação do Vereador Pedro Alves de
Lima - o Pepa, com a falta de segurança para os motoristas que transitam pelo local no
período noturno. Com o aumento do tráfego, os condutores estão cada vez mais
expostos a riscos de acidentes devido à insuficiente visibilidade ao longo desse
importante via.

As rotatórias que necessitam de atenção e atendimento com a instalação de
iluminação, seguem listadas, conforme o reivindicado pelo Edil:
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- Trevo da saída de Dourados para Itaporã, próximo à Planacon;
- Trevo que liga Dourados ao Distrito de Panambi, na saída para Fátima do Sul, com
conexão aos bairros Monte Sião e Canaã 1;
- Trevo da BR-156, entre os bairros Dioclécio Artuzzi, Guaicurus e Vival dos Ipês;
- Trecho da BR-156, que liga o Grenville ao Vival dos Ipês; e,
- Trevo da Rua dos Caiuás, entrada das Missões Caiuás.

Assim, considerando os benefícios da iluminação solicitada a todos os moradores de
Dourados, visitantes e a crescente demanda de pessoas em circulação pela cidade,
tanto estudantes, turistas e aqueles que procuram atendimento à saúde na segunda
maior cidade do Estado, bem como a necessidade em oferecer mais segurança nas
vias públicas, contamos com o providencial apoio do Executivo Estadual na
viabilização deste atendimento.


